



INFORMATIONSBLATT

D E R G M E I N D E T R I S T A C H

133. Ausgabe
1. Dez 2020

Liebe Tristacherinnen, liebe Tristacher!

Tirol testet und wir in Tristach testen mit. Die flächendeckende Antigen-Testung ist die Chance, asymptomatisch infizierte Menschen zu erkennen und damit die Infektionszahlen in den Griff zu bekommen. Bevor der Lockdown endet, wird daher jetzt allen in Tirol wohnhaften Personen eine kostenlose Testmöglichkeit in der Wohnsitzgemeinde angeboten.

Testlokal ist der **große Saal im Gemeindezentrum Tristach**.

Wir testen am

Freitag, 4.12.2020

- ganztags, von 7 - 17 Uhr, alle **Senioren/-innen und Pensionisten/-innen**;

Samstag, 5.12.2020,

- vormittags von 7 - 12 Uhr, alle Personen die in folgenden Straßenzügen wohnen: **Ehrenburgstraße, Roseggerstraße, Sternbachstraße**;
- nachmittags von 12 - 17 Uhr, alle Personen die in folgenden Straßenzügen wohnen: **Brellohstraße, Dorfstraße, Griesweg, Industriegebiet, Lärchenweg, Seebachstraße, Wasserweg**;

Sonntag, 6.12.2020,

- vormittags von 7 - 12 Uhr, alle Personen die in folgenden Straßenzügen wohnen: **Lavanter Straße** (auch nachmittags), **Althuberweg, Bad Jungbrunn, Kreithof, Moosweg, Mutschlechnerweg, Sandspitzweg**;
- nachmittags von 12 - 17 Uhr, alle Personen die in folgenden Straßenzügen wohnen: **Lavanter Straße** (auch vormittags), **Erlenweg, Keilspitzweg**;

In unserer Gemeinde steht an jedem Testtag 1 Teststraße zur Verfügung. Wir bitten zu beachten, dass 30 Personen pro Stunde und Teststraße abgewickelt werden können. Es wird ersucht, sich möglichst an die o.a. Straßen- bzw. Personengruppeneinteilung zu halten, um eine reibungslose Abwicklung zu gewährleisten.

Bitte den Aufruf zur Testung, die Datenschutzerklärung und eine Identifikation (Ausweis) zur Testung mitnehmen. Vor dem Gebäude sind Menschenansammlungen zu vermeiden. Beim Eintritt ist ein Mund-Nasenschutz zu tragen und die Hände sind zu desinfizieren. Viele Fragen werden auf www.tiroltestet.at beantwortet. Bei weiteren Fragen stehen wir im Gemeindeamt unter 04852/63700 zu den Bürozeiten zur Verfügung.

Es wird eine auf den Zugangsbereich des Testlokals gerichtete **Webcam** installiert, welche über die Gemeindeformerhomepage (www.tristach.gv.at) aufgerufen werden kann. Damit können sich Testpersonen via Internet über die jew. aktuelle Anzahl der auf eine Testung wartenden Personen informieren. Dies soll zu einer Minimierung der Wartezeiten beitragen (Anm.: Aus datenschutzrechtlichen Gründen ist das Bild unscharf gestellt bzw. wird dieses mit einer derart geringen Auflösung übertragen, dass lediglich die Personenanzahl, nicht jedoch die Person selbst zu erkennen bzw. zu identifizieren ist).

Wir hoffen auf zahlreiche Beteiligung und danken für Ihre Teilnahme!

Tristach, 01.12.2020

Mit freundlichen Grüßen

(Ing. Mag. Markus Einbauer)

